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Présentation  

 

Les Cahiers du MECAS, Management des Entreprises et du Capital Social de la faculté des 

sciences économiques, de gestion, des sciences commerciales et finances de l’université de 

Tlemcen ont été lancés en Avril 2005. A travers la variété des sujets traités en trois langues 

(Arabe, Français et Anglais), la revue souhaite semer les dynamiques de la recherche en 

vue de s’inscrire dans un processus de changement positif et constructif pour l’université 

Algérienne. L’objectif étant de rendre la production scientifique algérienne visible et 

accessible à l’échelle nationale et internationale. Au début, il s’agissait d’une revue 

annuelle, mais à partir de 2016, elle est devenue semestrielle avec deux numéros par an, 

l’un en Juin et l’autre en Décembre, avec une moyenne de 20 articles par numéro. La revue 

« les Cahiers du MECAS » s’appuie sur différentes thématiques de recherche: la pauvreté, 

l’économie islamique, l’économie informelle, le Marketing et la communication, 

l’innovation, l’entrepreneuriat, l’engineering économique, l’économie managériale, ainsi 

que d’autres problématiques de recherche liées au capital social. Elle vise la valorisation et 

la diffusion des travaux de recherche originaux et innovants dans la plupart des domaines 

des sciences économiques et de Management. Elle constituera une référence pour les 

chercheurs et les universitaires, les dirigeants et managers d'organisations privées et 

publiques, les professionnels et experts, les acteurs institutionnels à l’échelle nationale et 

internationale, pour les aider à mener des réflexions et à aiguiser leurs processus de prise de 

décision. Elle est disponible gratuitement en ligne et chaque numéro est imprimé par une 

maison d’édition grâce à un soutien de l’université. C’est une revue académique avec un 

comité scientifique national et international, un comité de rédaction et des responsables 

scientifiques. 
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Description  

 

The review "Les Cahiers du MECAS", “Management des Entreprises et du 

CApital Social”, Management of Enterprises and Social CApital of the 

laboratory MECAS at the Faculty of Economics and Management of the 

University of Tlemcen, was launched in April 2005. Through the variety of 

subjects treated in three languages (Arabic, French and English), the review 

expects to lay a dynamic research groundwork in order to be part of a 

process of positive and constructive change for the Algerian University The 

objective is to make Algerian scientific production visible and accessible on 

a national and international scale. At first it was an annual review, but from 

2016 it has become biannual with two issues per year, one in June and the 

other in December; each one contains between 20 and 40 articles. The 

review "Les Cahiers du MECAS" covers different research themes such as 

poverty analysis, Islamic economy, informal economy, Marketing and 

communication, innovation, entrepreneurship, economic engineering, 

managerial economics, as well as other research issues related to social 

capital. It aims to promote and disseminate original and innovative research 

work in most areas of economics and management. It hopes to set a 

benchmark for researchers and academics, leaders and managers of private 

and public organizations, professionals and experts, institutional actors at 

the national and international level, to help them sharpen their decision 

making process. It is available free online and each issue is printed by a 

publishing house with a financial support from the university. It is an 

academic journal with a national and international scientific committee, an 

editorial board and scientific directors. 
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 تطوير الصناعة المالية الإسلامية في مساهمة الصكوك الاسلامية

 طهراوي أسماء 
 : تجربة المملكة العربية السعودية الإسلامية التكنولوجيا المالية
 خالدي خديجة 
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